

## Ouverture du jubilé des 125 ans de l'évangélisation du Burundi

Vatican News, 05 octobre 2022 Les festivités marquant l'ouverture du jubilé des 125 ans de l'évangélisation au Burundi ont eu lieu le samedi 1er octobre 2022, au cours d'une messe présidée par Mgr Joachin Ntahondereye. Dans son homélie, le président de la Conférence Episcopale du Burundi a rendu hommage aux premiers missionnaires et a invité les fidèles à garder vive la flamme de l'Évangile.

La messe dans laquelle ont eu lieu les festivités d'ouverture du jubilé de 125 ans de la évangélisation au Burundi a été célébrée au Sanctuaire Marial de Mont Sion Gikungu, dans la capitale Bujumbura, le samedi 1er octobre 2022. L'eucharistie a été présidée par Mgr Joachin Ntahondereye, évêque du diocèse de Muyinga, et président de la conférence épiscopale du Burundi, avec la participation de tous les évêques, en présence du Nonce Apostolique au Burundi, Monseigneur Dieudonné Datonzi, du Premier Ministre burundais Gervais Ndirakobuca. Hommage aux premiers missionnaires du Burundi Dans son homélie, Mgr Ntahondereye a rendu hommage à l'œuvre du cardinal Charles Lavignerie, qui a introduit l'évangélisation au Burundi en 1897. Il a interpellé les fidèles à garder ce don précieux de connaître l'Évangile du Christ par le biais des missionnaires. Dans une interview accordée à la presse locale, le président de la Conférence épiscopale du Burundi a évoqué les indicateurs qui montrent la maturité de l'église dans ce pays. La messe a été clôturée par l'envoi en mission de 120 jeunes messagers et cela dans les huit diocèses qui constituent l'église catholique du Burundi. Vatican News avec Cyrille Sindayizeruka (Bujumbura)